



Presidenta de la Cámara de Diputados habla sobre la reforma al Poder Judicial ante la ONU

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, habló ante la ONU de la Reforma Judicial y la propuesta de Morena para que haya elección directa de jueces y magistrados en México.

Desde Nueva York, la legisladora priista explicó que como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030, se contempla un apartado en materia de Justicia, por lo que reconoció que dicha reforma "es polémica", pero "se tiene que discutir".



"Les queremos decir que actualmente estamos en un Parlamento Abierto, en un Diálogo Nacional sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial que tiene que ver también con el ODS 16, una reforma estructural que propone la elección directa de jueces, magistrados y ministros como un mecanismo para acercar la justicia a la gente, porque la gente se queja, —como bien usted lo dijo, señora presidenta— y, entonces, en ese sentido, esta reforma ha sido polémica, pero se tiene que discutir", declaró.

En su mensaje pronunciado durante el Foro Político de Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible, Guerra Castillo explicó que cuando México firmó y ratificó la Agenda 2030 en el año 2015 "nos comprometimos a adoptarla como una hoja de ruta para orientar las políticas públicas a nivel nacional y local, y asimismo en el Congreso nacional".

En esa materia, puntualizó que el Poder Legislativo mexicano garantiza la implementación efectiva de la Agenda 2030 bajo tres principales acciones: "la construcción de un marco jurídico que permita alcanzar su implementación, la aprobación de los presupuestos sostenibles y la rendición de cuentas".



"Les puedo compartir una gran acción que ha sido muy eficiente para poder cumplir con la Agenda 2030 en la Cámara de Diputados, y es que creamos un grupo de trabajo para el cumplimiento de la misma, un grupo plural y transversal a las 51 comisiones que dictaminan", expuso.

Asimismo, destacó la aprobación de 195 decretos que abarcan todos los ODS, con énfasis en el 16, en materia de paz, justicia e instituciones sólidas, así como el número 5 en materia de paridad.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/presidenta-de-la-camara-de-diputados-habla-sobre-la-reforma-al-poder-judicial-ante-la-onu/>